

Séance du 6 mars 2014

DELIBERATION DU CONSEIL MUNICIPAL

Le conseil municipal, régulièrement convoqué le 28 février 2014, s'est réuni au lieu habituel de ses séances et a délibéré sur la question suivante dont le compte-rendu a été affiché à la porte principale de la mairie.

-oOo-

PRESENTS : M. Grenet, Maire-Président ; M. Etchegaray, Mme Lauqué, M. Millet-Barbé, Mme Dumas, M. Labayle, Mme Bisauta, M. Gouffrant, Mme Durruty, M. Soroste, Mme Gibaud-Gentili, M. Jaussaud, Adjoint ; MM. Pommiez, Saussié, Causse, Lozano, Mmes Chevrel, Boé, Chabaud-Nadin, Darmendrail, Castel, M. Lacassagne, Mme Demont, M. Escapil-Inchauspé, Mme Touraton, M. Gastambide, Mmes Doucet-Joyé, Salducci, Pibouleau-Blain, M. Soudre, Mme Capdevielle, MM. Aguerre, Etcheto, Mme Thicoïpé, MM. Bergé, Barrère, Conseillers Municipaux.

A DONNE POUVOIR : Mme Loupien-Suares à Mme Thicoïpé.

EXCUSE : M. Ugalde.

ABSENT : M. Arandia.

SECRETAIRE : Mme Salducci.

Mme Demont présente le rapport suivant :

Mes Chers Collègues,

OBJET : **CULTURE ET PATRIMOINE** – Exposition de Christiane Giraud « En résonance » – Convention de mise à disposition de l'espace d'exposition du Carré.

Christiane Giraud, artiste travaillant depuis de nombreuses années en Pays Basque, a proposé tout au long de sa carrière des expositions aux multiples regards, mettant en scène son travail de sculpteur sur bois, acier et autres matières premières qu'elle détourne et façonne avec sensibilité. Elle a ainsi participé en 2010 aux côtés de Zigor, Aitor Mendizabal, Régis Pochelu et Gilles Plantade, au projet « Histoires de sculpture » coordonné par la Ville de Bayonne et présenté à la Poudrière.

Adeptes de la sculpture monumentale, elle attaque la matière avec des outils traditionnels et introduit, dans une sculpture stylisée et structurée, le trait, la ligne, la couleur et des éléments de fer. C'est ce corps-à-corps avec la matière que la Ville souhaite présenter cette année, dans une exposition qui fera entrer « En résonance », les sculptures en bois de Christiane Giraud, ses nouvelles créations en papier déchiré et le travail d'Alexandra Vaquero venue photographier les gestes de l'artiste dans son atelier pendant plusieurs mois.

Cette exposition sera présentée du 16 mai au 20 juin 2014 au Carré et intégrera le « Parcours d'artistes », manifestation destinée à valoriser la diversité des ateliers d'artistes, galeries et centres d'exposition existant sur Bayonne

Le commissariat de l'exposition sera assuré par l'artiste. En contrepartie, la Ville de Bayonne propose une mise à disposition gratuite de l'espace d'exposition du Carré, la prise en charge des supports signalétiques de l'exposition et la surveillance de l'espace pendant le temps de l'exposition.

Il est demandé au conseil municipal d'approuver les termes de la convention de mise à disposition ci-annexée et d'autoriser Monsieur le Maire à la signer avec Madame Christiane Giraud.

Adopté à l'unanimité.

Ont signé au registre les membres présents.